

数台が止まれる駐車場をつくるため道路側にある柵の一部を撤去するなど云うもので、建築上法的に問題無いとのことで、12月には開店したいとの事ですが、香川駅は車両が増えてきています。

近は、香川駅南側踏切を通過する車両が増えてきています。それでなくとも最近は、香川駅前は道路整備が進めば、駅前は

去る7月22日(水)香川自治会館にて、香川自治会及びまちづくり促進会の代表と、JR側出席のものについて、香川駅前出店計画に対する初めの説明会が行われました。その内容については、すでに回覧等に依りお知らせしていますが、香川駅構内の空地(現在、花壇のある付近)に「弁当、惣菜等」を中心とする平屋建ての食品店舗(広さ約72平方メートル)を建設し、24時間営業したいと云うものです。便利になるのはよいのですが、問題は

毎日行き来る駅周辺の安全確保と、JR側の立場も考慮した。単に反対するという事ではなくてはならない等、又JR側の立場も考慮した。それに増大し、駅前の交通環境はより更に悪化するものと懸念されています。そこでなくとも最近は、香川駅前は車両が増えてきています。それでなくとも最近は、香川駅前は道路整備が進めば、駅前は



香川駅前出店予定地

駅前広場がなくなってしまう?

「香川駅前・JR出店問題について」

を利用する多くの人々に与える影響を考えますと店舗の設置は問題が非常に大きく、特に駅前の交通、安全、治安、環境等の悪化が懸念されます。

この問題に対し、香川自治会としては行政へ出店撤回の働きかけを行なうと共に、JR側の企業利権の優先か、それとも住民側の鉄道利用者に対する安全確保を優先するのか現在、JR側の姿勢を注目しているところです。

公共交通であるJRは、鉄道利用者の安全を最優先に考えなければなりませんが、それは駅構内のみならず、駅を取り巻く周辺地域にも言えることではないでしょうか。鉄道の利用者は、サラリーマンや学生ばかりではありません。交通弱者と言われる子供達やお年寄りもあります。子供やお年寄りを含めて、多くの利用者が

●花壇の撤去は、子どもも会親子のふれあいの場を無くす。又、香川住民のシンボルである桜の枝の伐採は虚しい。

●祭礼時の神輿の休憩や集合場所は、この地で生活している住民の最大の願いです。近い将来香川駅の利用者は、北部地区の開発に依り更に増大し、駅前の交通環境は

本年度の香川文化祭開催については、自治会館増設工事のため、中止することになりました。皆様には大変ご迷惑をお掛けする事になりましたが、宜しくお願い致します。

広報かがわ

会員名	11,715名
者報	5,842名
行広口	5,873名
香川自治会	4,222戸
男性	(2004.8.1現在)
女性	世帯数
香川	スエカネ印刷

更に車で混雑し、歩行者の安全は一層脅かされる事になってしまいます。青少年育成推進協議会として、これらの問題解決なくして出店には賛成しかねるとの見解をJR側に申し入れています。懸念される問題点は、下記の如く多岐に渡っていますが、事故が発生してからでは遅いのです。JR側の今後の対応を注視しつつ、公共交通を利用する「住民の安全最優先」でJR側の計画の再考を願わざにはいられません。

すでに「広報かがわ一九一号」に店舗建設の計画がJRから出された事です。そこで、地域住民により、極めて公共性の高い駅前広場に店舗が出来る事によって生ずる諸々の問題点を考慮した時、「素直に受け入れて良いものか」を問う意味での評議員会が八月十五日に開催されました。

討議は、公共性の高い広場の消滅を防ぐ「反対」か又、消滅を許す「賛成」の論議に集中しました。賛否両論活発な意見交換が行われ、結論として香川自治会は、「反対」の姿勢を取る事に決定しました。工事は九月中旬頃から始まり、完成は十二月二十日頃を目指しています。工事中も自治会館を利用できるよう出入口を西側に移します。中央部が駐輪場となります。二階は会議室で本館の第二会議室とほぼ同じ広さです。コピー機も新館に移し、休館日でも利用できるようにします。

本年度の香川文化祭開催については、自治会館増設工事のため、中止することになりました。皆様には大変ご迷惑をお掛けする事になりましたが、宜しくお願い致します。

・香川商興会・香川婦人会
・香川駅前広場に店舗建設の賛否を問う
評議員会議長 榎本 正明
香川駅前広場に店舗建設の賛否を問う

自治会館増設工事 12月完成予定



防災訓練のお知らせ

不測の事態に備えて被害を最小限に止めるための知識・技術の向上を図る。

日時 平成16年10月24日(日)
時間 12時30分～15時30分
場所 鶴ヶ台中学校校庭

市民集会のお知らせ

住民と行政とで地域の諸問題について意見交換を行う。

日時 平成16年11月20日(土)
時間 13時30分～16時30分
場所 香川公民館

主なテーマ

- まちづくり問題(基盤・環境)
- 福祉問題
- 安全問題(防犯・防災)
- 教育問題等

香川文化祭中止のお知らせ

市内の買取りに協力するため住民に募金を募る努力をしたらどうか等の意見が出ました。

いずれにせよ反対と言う路線が決定し、住民の皆様にも何かとご協力を願う事になりました。香川の発展と住み良い町づくりの為、この活動に理解をもとめる次第ですが、宜しくお願い致します。

本年度の香川文化祭開催については、自治会館増設工事のため、中止することになりました。皆様には大変ご迷惑をお掛けする事になりましたが、宜しくお願い致します。

各町内会ニュース 及び行事予定

「茅ヶ崎で一番！」
(総務 柏尾成喜)

第一町内会

◎防犯パトロール
毎月第三土曜日に、役員及び組長さんの御協力をいただき順調に進められております。「こんな事でも無ければ会えませんね」・「いい散歩が出来たわ」・「これからも宜しく」etc、世間話にも話が弾みました。更に防犯灯の電球切れも確認しながらのパトロール、これからも宜しくお願ひします。

◎普通救命講習会
突然の病気や怪我、いつ襲われるか分かりません。そんな時のための応急手当を学びませんか。九月二十六日(日)午後一時より香川公民館にて参加をお待ちしております。

◎香川地区体育大会
会香川小学校にて 今年こそは「金メダル」を：

体育大会に向け実行委員会を設置し、諸々準備を進めています。選手募集の案内が回覧されますが、奮つて希望種目の参加を書き連ねて下さい。皆様の参加で「金メダル」は目の前にあります。

◎湘北地区防災訓練
十月二十四日(日) 鶴ヶ台中学

校校庭で地域全体での防災訓練があります。茅ヶ崎市防災課の職員の指導で、皆様にも参加頂き、「突然の災害の備え」を学びます。後日、案内をします大勢の参加をお願いします。

◎今年は高温の異常気象のせいか避難訓練、風速三十米の体験等全員積極的に取組んで来ました。



防災センター見学の皆さん

第二町内会

◎七月十五日 県総合防災センター

に於いて、防災研修会(参加者十八名)を実施しました。内容は初期消火時の消防器の使い方、地震の震度六の実体験や対応の仕方あります。茅ヶ崎市防災課の職員(ガスコンロの消化、出口の確保、自分自身の安全の確保)煙の中の避難訓練、風速三十米の体験等全員積極的に取組んで来ました。

(町内行事予定)

十月二十三日 町内防犯パトロール

八月に行なわれた「香川福祉ふれあいまつり」、今年は第一青少

年広場から香川小学校に会場を移しての開催となりましたが、例年に多くの人達の参加となり盛

会でした。

◎九月五日には、香川敬老大会が茅ヶ崎農協会館で開催されました。

第三町内会からは二八名が参加し、楽しい一日を過ごしました。

◎九月十七日、八月二十一日町内

防犯パトロールを実施しました。

◎九月二十六日(日) 香川駅前広場にJRが二四時間営業のお店を作る計画が示されました。みんなで楽しむスポーツ行事ですから、大勢の方の参加をお願いします。

◎香川駅前広場にJRが二四時間営業のお店を作る計画が示されました。みんなで楽しむスポーツ

行事ですから、大勢の方の参加をお願いします。

◎十月九日(土) 体育大会準備

◎十月十日(日) 体育大会

◎十月十七日(日) 六時より体育

大会の反省会を予定しています。

◎十月二十四日(日) 湘北地区防

災訓練が実施されます。今年は、

鶴が台中学校校庭です。

敬老大会開催



越前琵琶の演奏

台風のコースが例年と違い、これまで考えられなかつた地域での風水害が起っています。特に日本海側の福井、新潟、福島などで集中したのと、もう一つは水害に対する備えが甘かつたのではないかと思います。

十一月二十日 町内防犯パトロール
十一月二十一日 町内清掃キャン

記録的な暑さの夏もようやく終り、凌ぎやすい秋の季節となりました。八月に行なわれた「香川福祉ふれあいまつり」、今年は第一青少

年広場から香川小学校に会場を移しての開催となりましたが、例年に多くの人達の参加となり盛

会でした。

◎救命法講習会の開催
去る八月二十二日、自治会館に於いて、普通救命法(心肺蘇生法)の講習会を開催致しました。

第四町内会では、この講習会を

防災対策の一環として最も重要な

行事と位置付け、平成十二年度よ

り毎年、継続実施してきました。

今回は六回目になりますが、参加者二十二名でその内十二名の方が初めての受講でした。

皆さん最初は戸惑いながらも指

導員の下、何度も熱心に訓練され

その結果、最終回の採点では全員

が七十点以上で消防署認定の技能

を取得しました。

この実技は、反復継続して訓練

し、それを習慣付けておく事が、

突発的な事態に遭遇した場合の対

処の方法ではないかと思います。

尚、次回(来年二月)には、救

急法(止血法・異物の除去方法、

傷病者の搬送法等)の講習会を計

画しております。

9月5日(日) 茅ヶ崎農協会

館に於いて香川地区敬老大会が盛

大に行なわれました。午前10時

始まり、昼食を挟んで午後2時ま

で、全国大会で2位のハーモニ

カーフ奏者・福島千鶴子さん(香川在住)

の素晴らしい演奏や、フラダンス、

舞踊、腹話術、筑前琵琶などの熱

演を皆さんで楽しまれました。ま

た、余興の合間に、茅ヶ崎市長

の服部信明氏をはじめ、国会議員

の河野太郎氏、県会議員の岩本一

夫氏、佐藤光氏、市会議員の金子

孝一氏、椎野康博氏、永田輝樹氏

の各氏に駆け付けて頂き、ご祝辞

と励ましのお言葉を頂きました。

今年の参加者は124名、その内、

88才以上の方12名の皆さんには各

町内会長よりお祝いの花束が贈呈

されました。

皆さんのお逢い致しました。



花束をいただいた皆さん



若さ爆発！



裏方さん、大忙し！

ふれあいまつり苦労話

7月31日(土)～8月1日(日) 第6回香川福祉ふれあいまつりを盛況の内、無事終えることが出来ました。『鳩進』のまず『感謝』の言葉よりはじめたいと思います。『鳩進』の渡辺様、亀井様、第一町内会長の御助力、そしてとっても大勢の自治会の方々の底力には心より驚きました。御礼申し上げます。

四月、第一青少年広場が使えない分かり、自治会長の奔走、そして香川小学校の快諾に依り香小校庭が会場と決まりました。それからが大変！グランドには穴が開けることが出来ない、安全確保が一番の留意点よりみて、テントをどう固定したら良いのか？ 素人の集まりの文化厚生委員会には手に余る大仕事と、どう動員したら良いのか思案投首でしたが、各町内会より5名以上の動員、そして役員、各委員会の方々の参加、本当に壮観でした。予算も大巾にオーバーです。

小さな苦労は数知れず、でも楽しそうな皆様の顔を見て、胸をなでおろしたものです。無事故で終えることが出来たのは最高です。反省点いっぱいあります。自転車置場然り、会場外の案内の不備、高齢化しているこの頃素人の設営で良いのか？いろいろ出ております。これをふまえて来年の「香川福祉ふれあいまつり」が成功します様祈っております。

皆様のご協力、本当にありがとうございました。

文化厚生委員会 上總 悅子



みんな一緒に盆踊り



夜空に浮かぶ万灯みこし

「ふれあい」を
ありがとう
北川 宏子

ふれあい委員会

香川地区体育振興会

香川公民館まつり実行委員会

「ふれあいまつり」のお手伝いをしました。二日間、夕方五時から自転車置場の担当です。役割確認もなく、人手不足のまままつりは

スタートしました。入口北門から自転車置場は見えません。そこで私は、「こんばんは（こんばんは）」と、自転車を降りてしまわれない

内に声をかけ、校庭にある所定の場所に置いていただきようにお願いしました。次々と御来場下さる皆さん、その方々のお陰で「こどもみこし」も無事入場。そして、夕暮と共に御家族連れも多くなりました。

「こんばんは」

男子ソフトボール大会
女子キックベースボール大会
結果報告

◆「女子キックベースボール」
優勝 松風台
準優勝 第三町内会

スタンプラリーの「肝だめし」では、怖いもの見たさの子どもたちが恐る恐る入って行くなど、残り少なくなった夏休みをみんなで楽しんでくれたようでした。

地引網大会お知らせ

日時 平成16年9月26日(日)
荒天の場合は中止
場所 茅ヶ崎西浜漁港平塚
寄り「忠工門丸」
集合時間と場所 午前8時30分 現地集合
車の方は漁港駐車場で
「忠工門丸」と言つて
入つて下さい。

香川地区体育大会お知らせ

日時 平成16年10月10日(日)
雨天の場合 9時～
10月11日(月)
場所 香川小学校校舎
主催 香川自治会
集合時間と場所 申込先 各町内ふれあい委員会
まで

香川地区体育大会お知らせ

日時 平成16年11月5日(金)
から11月7日(日)まで
3日間
場所 香川公民館
テーマ 明日にむかってつな
ごう手と手
そして顔と心

香川公民館まつりお知らせ

玄関前広場では(土・日)にバザーが行われます。又講義室では各種グループの発表会などが予定されています。抽選券を忘れないよう…。



◆「男子ソフトボール」
優勝 第三町内会

准優勝 第二町内会

S・K

体育振興会 S・K

準優勝 第二町内会

優勝 第三町内会

◆「男子ソフトボール」

優勝 第二町内会

准優勝 第三町内会

